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BAROQUE
SELF-CONTAINED FOUNTAIN (ITEM #78154)

Package Includes:
(1)  Base (A)

(1) Lower Bowl (B)

(1)  Upper Pedestal (C)

(1) Upper Bowl with Tubing (D)
(1) Pump (E) (not pictured)

Contenu de l’emballage:
(1)  Base (A)

(1) Vasque inférieure (B)

(1) Piédesta (C)

(1) Vasque supérieure et le tube (D)
(1) Pompe (E) (non illustrée))
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1. Positions The Base (A) where the fountain will be displayed.
1. Placez la base (A) à l’emplacement désiré pour la fontaine.

4. Place the upper pedestal (C) on top of the lower bowl (B).  Be sure to align the tabs on the 
upper pedestal with the notches in the lower bowl.  (Do not turn and lock the upper pedestal 
into place yet.)
4. Placez le piédestal (C) sur la vasque inférieure (B). Assurez-vous d’aligner les oreillettes du 
piédestal avec les encoches de la vasque. (Ne verrouillez pas le piédestal tout de suite.)

5. Place the upper bowl with tubing (D) on top of the upper pedestal(C).  Thread the tubing 
down through the upper pedestal (C).

5. Placez la vasque supérieure et le tube (D) sur le dessus du piédestal (C). Passez le tube à 
l’intérieur du piédestal (C).

2. Fit the Lower bowl (B) on top of the base (A)
2. Positionnez la vasque inférieure (B) sur la base (A).

3. Place the pump (E) inside the lower bowl (B), and thread the power cord down through the 
base (A) to expose the plug.
3. Placez la pompe (E) dans la vasque inférieure (B),  faites passer le cordon d’alimentation 
électrique dans la base (A) et faites sortir la fiche.
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Installation de la fontaine autonome BordeauxInstalling the Coventry Self-Contained Fountain
note: this fountain requires two people for installation! attention: il faut deux personnes pour faire cette installation!

If the water hose becomes kinked it can 
be straightened by submersing in very hot 
water for a few minutes and then allowing 
to cool before installation. 

Si le tube se plie, plongez-le dans l’eau 
très chaude pendant quelques minutes 
pour le redresser, puis laissez-le refroidir 
avant de l’installer.

Instructions continued on back
Suite des instructions au verso
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8. Level the bowls.  Add fountain shims (Aquascape® Item #78159) to level, if necessary.  
Break off any unused shim.
8. Nivelez les vasques en ajoutant des cales (article (Aquascape® no 78159) au besoin. 
Détachez tout morceau de cale qui dépasse.

9. Fill the lower bowl (B)  with water
9. Remplissez la vasque (B) d’eau.

10. Plug in the pump to test water flow.
10. Branchez la pompe et assurez-vous que l’eau circule.

11. Monitor water level in the fountain to ensure the pump does not run dry due to evaporation.
11. Surveillez le niveau d’eau dans la fontaine afin de vous assurer que la pompe ne fonctionne 
pas à vide en raison de l’évaporation de l’eau.

Enjoy the beauty and sounds of your new water art!
Admirez la beauté et le gazouillis de votre nouvelle pièce d’eau!
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6. Carefully tip the upper pedestal (C) and upper bowl (D) to expose the tubing.  Connect the 
tubing to the pump (E) and ensure a tight seal.

6. Inclinez délicatement le piédestal (C) et la vasque supérieure (D) pour saisir le tube. Branchez 
le tube à la pompe (E) en vous assurant qu’il se forme un joint étanche.

7. Reposition the upper bowl (D) and upper pedestal (C) to hide the pump and tubing.  Lock the 
upper pedestal (C) into position by re-aligning the tabs with the notches in the lower bowl (B) 
and turning the pedestal to secure the tabs under the rim of the lower bowl (B).
7. Remettez la vasque supérieure (D) et le piédestal (C) en place de façon à cacher la pompe et 
le tube. Verrouillez le piédestal (C) en place en réalignant les oreillettes avec les encoches dans 
la vasque inférieure (B) et en tournant le piédestal de sorte que les oreillettes soit sous le rebord 
de la vasque inférieure (B). 

 Please note: Never clean your fountain with an acid 
based cleaner, we recommend using Aquascape Fountain 
Maintenance to prevent problems and dramatically extend 
pump life.

 Veuillez noter: Ne nettoyez jamais votre fontaine avec 
un produit acide. Nous recommandons le nettoyeur à 
fontaine Aquascape afin de prévenir les problèmes et de 
prolonger la durée de vie de votre pompe.


